

Fiche d'évaluation et de notation pour la compréhension de l'oral LV1

Série : Baccalauréat technologique STMG

Langue : anglais

Session 2015

Lycée Paul Cézanne Aix en Provence

Nom de l'élève :

Entourer la note choisie.

- Le candidat n'a pas compris que le document parle d'immigration illégale aux Etats-Unis. 2
- Il s'agit d'enfants d'Amérique Centrale qui entrent illégalement aux Etats-Unis.
Avoir compris leur pays d'origine (soit Mexico soit au choix : Guatemala/ Honduras Salvador. 6
- Le candidat a compris qu'il s'agit de l'entrée illégale d'enfants d'Amérique Centrale aux Etats-Unis.
Il a compris leur pays d'origine. 10
Le document parle des frontières (de la fermeture des frontières.)
- Le candidat a compris qu'il y a deux camps pour et contre. Il a compris que certains veulent Fermer les frontières. Les enfants sont arrêtés à la frontière/ Ils sont seuls, ne sont pas Accompagnés de leurs parents. (au moins un des deux éléments)
Leur pays n'est pas les Etats-Unis mais le Mexique. 16
- Le candidat a compris qu'il y a de la tension entre les deux camps, certains sont furieux.
Obama a engagé une action face au problème.
52000 enfants sont arrêtés aux frontières (qui fuient la violence) (des gangs) 20
D'autres nationalités sont concernées (au moins une nationalité : les latinos, les Canadiens Les Européens, les Africains...) et entrent dans le pays illégalement.
Les seuls qui sont en droit de considérer les Etats-Unis comme leur pays sont les Amérindiens.

Appréciation :

Note de l'élève : /20

Fiche d'évaluation et de notation pour la compréhension de l'oral LV1

Série : Baccalauréat technologique STMG

Langue : anglais

Session 2015

Lycée Paul Cézanne Aix en Provence

Nom de l'élève :

Entourer la note choisie.

Le candidat n'a pas compris que le document parle d'immigration illégale aux Etats-Unis. 2

Il s'agit d'enfants d'Amérique Centrale qui entrent illégalement aux Etats-Unis.
Avoir compris leur pays d'origine (soit Mexico soit au choix : Guatemala/ Honduras Salvador. 6

Le candidat a compris qu'il s'agit de l'entrée illégale d'enfants d'Amérique Centrale aux Etats-Unis.
Il a compris leur pays d'origine. 10
Le document parle des frontières (de la fermeture des frontières.)

Le candidat a compris qu'il y a deux camps pour et contre. Il a compris que certains veulent Fermer les frontières. Les enfants sont arrêtés à la frontière/ Ils sont seuls, ne sont pas Accompagnés de leurs parents. (au moins un des deux éléments)
Leur pays n'est pas les Etats-Unis mais le Mexique. 16

Le candidat a compris qu'il y a de la tension entre les deux camps, certains sont furieux.
Obama a engagé une action face au problème.
52000 enfants sont arrêtés aux frontières (qui fuient la violence) (des gangs) 20
D'autres nationalités sont concernées (au moins une nationalité : les latinos, les Canadiens Les Européens, les Africains...) et entrent dans le pays illégalement.
Les seuls qui sont en droit de considérer les Etats-Unis comme leur pays sont les Amérindiens.

Appréciation :

Note de l'élève : /20

COMPREHENSION ORALE BACCALAUREAT 2015

SCRIPT

Us immigration crisis.

Children escaping gang violence in Central America are entering the United States illegally in record numbers, almost double year on year.

More than 52 thousand have been arrested since last October at the border with Mexico, the majority from Guatemala, El Salvador and Honduras, most unaccompanied by their parents.

Deportation awaits illegals of any age but US law says minors must be placed with sponsors in the country, usually family, till their cases are heard.

President Obama has asked Congress for extra crisis funding. Immigration opponents are furious, notably along the Mexican border. Some California residents have blocked homeland security buses carrying kids to shelter.

« Close our borders. There are borders for a reason, if Mexico was the United States there wouldn't be any borders, but Mexico is not part of the United States. Mexico is their own country and our borders need to be closed. »

Facing off against the antis are the supporters of Obama's promises to regularize some immigrants' status.

« USA ; thank you Obama.. » this protester says closing the borders is bad because the Latinos are not the only illegal people. « The Chinese, the Americans, the Africans, the Canadians , the Europeans, there are all sorts of illegal people. There aren't any legal people here in the US, we're all illegal. The only legal people are the Native Americans because this is their country that was stolen from them . »

Meanwhile, calls are growing in the House of Representatives to halt US foreign aid to the children's countries of origin, till they act to hold back the flood.

US border patrols are struggling to deal with the children humanely. The journey from Central America through Mexico was already dangerous, the youngsters also risk abuse at the hands of traffickers.

This boy says : » people always try to scare you, saying that on the trip, you'll be assaulted or kidnapped. That did not happen to me because I travelled with the faith that God's going to help me, that he's going to protect me on my journey. » It can take months to years to get an immigration court hearing. Seeking more judges and detention facilities, the Obama administration wants new emergency powers to fast track deportation processing to a matter of days for tens of thousands of unprotected children.